



Bunte Kirche

Description

Kunst und Kultur

Foto: kirchensite.de

Münsters Dom hatte Geburtstag – 750 Jahre ist er alt geworden.

Das Domkapitel hatte sich etwas einfallen lassen, viel Geld in die Hand genommen und eine schöne Feier auf die Beine gestellt.

Drei Tage lang kamen die Menschen aus dem Bistum zum Dom, von Wangerooge bis Walsum und von Kleve bis Harsewinkel ...

An den beiden Abenden gab es eine große Lichtschau auf dem Domplatz. Die Baugeschichte des Domes in einer 30-minütigen Präsentation.

Licht und Musik im Zusammenspiel – wunderschön.

Und interessant, wann besonders viele gleichzeitig ihre Handys zückten, um Fotos zu machen: als der Dom „einfach nur“ in bunte Farben gehüllt war.

Da scheint's zu sein: Die Katholiken wollen eine „bunte Kirche“, jenseits von Uniformität und Einerlei.

Eine Kirche, die die „bunte Gnade Gottes“ spiegelt.

Eine Kirche, die Platz hat für „bunte Vögel“.

Eine Kirche, die keine Angst hat vor Persönlichkeiten.

Eine „bunte Kirche“ eben.

Das ist doch was!

[Stefan Keller](#)